
2008/01/07 : INFORMES DE ALCALDÍA Y DEL EQUIPO DE GOBIERNO :
   Por la Sra. Presidenta se toma la palabra y se informa a los presentes de los siguientes 
temas :
-Informa de que el  retraso del  Pleno ha sido producido porque el  Ayuntamiento  ha 
estado esperando a  que  se  presentase  una  Memoria  por  una  Empresa  interesada  en 
instalar en el término municipal una quesería, secadero de jamones y embotelladora de 
vinos, informa que sabe que actualmente el tema de la Quesería sigue adelante pero lo 
demás no, considera que todo lo que se deje de hacer en el pueblo lo perjudicara y lo 
que se haga siempre será beneficioso porque proporcionara  puestos de trabajo.
-Informa de que se han terminado las obras de Planes provinciales y las de Aepsa, que 
se  han  puesto  tubos  en  el  Cordel  hasta  la  angarilla,  que  se  termino  la  obra  de  la 
Romería.
-Informa  de  que  los  contratos  de  los  Pisos  tutelados  han  pasado  a  indefinidos 
cumpliendo así lo programado por su Grupo en las Elecciones locales que prometían 
que intentarían dar estabilidad a los puestos de trabajo.
-Informa que se ha cedido la Nave para los aceiteros.
-Informa de que el Ayuntamiento tiene un compromiso con los dueños del inmueble 
anexo a los Pisos Tutelados para proceder a su adquisición.
   Posteriormente por el Portavoz del P.P se pasó a informar de los siguientes temas del 
Equipo de Gobierno Municipal :
   Comienza diciendo que han pasado 6 meses  desde la toma de posesión y quiere 
informar  de  cual  es  el  camino  que  se  esta  siguiendo  por  el  equipo  de  Gobierno 
municipal explica que los contratos de las trabajadoras de los pisos tutelados han pasado 
a  indefinidos  cumpliendo  así  la  promesa  electoral  de  dar  estabilidad  al  empleo, 
asimismo informa de que se va a crear una bolsa de empleo,  aclara  que una de las 
circunstancias del retraso del Pleno como ha informado la Alcaldesa ha sido esperar a 
que  se  presentara  la  Memoria  de  la  Empresa  que quiere  establecerse  en Salvatierra 
instalando  una  quesería  un  secadero  de  jamones  y  una  embotelladora  de  vinos,  es 
importante crear la bolsa de empleo porque los que estén inscritos en ella serán los 
primeros en  trabajar si esta idea sigue adelante.
-Informa  que  los  Trabajadores  contratados  por  el  Decreto  238/05,  experiencia  de 
empleo  que  están  actualmente  van  prorrogar  sus  contratos  por  6  meses  según  un 
Decreto de la Junta de Extremadura los contratos finalizarán el 30 de Septiembre de 
2.008.
-Informa que ha llegado de la Diputación escrito de concesión de 48.100,00 Euros para 
la anualidad 2008 del Plan de Obras y Servicios con aportaciones de la Diputación, el 
Ministerio y el Ayuntamiento y que se emplearán en pavimentaciones de calles según lo 
solicitado, calles que aún están por designar.
-Informa de que se esta estudiando un plan de caminos que va a financiarse por dos vías 
una la Consejería de Desarrollo Rural, vía Mancomunidad, que lleva un retraso de dos 
años porque las subvenciones no han llegado, y por otra parte se recurrirá a los recursos 
propios a través del presupuesto municipal.
-Informa de las gestiones llevadas a cabo para la compra del inmueble anexo a los pisos 
tutelados , compra que no se ha efectuado antes por falta de medios a pesar de llevarla 
en el programa electoral.
-Informa sobre que se  va a adquirir  otra  finca para la  construcción  de una casa de 
cultura ya que las instalaciones actuales se han quedado pequeñas.


